
 

 

令和６年 10 月 24 日 

第 11 回 教 育 委 員 会 議 事 録 

 

 

１．開会の日時及び場所 

  令和６年 10 月 24 日（木） 10 時 00 分～11 時 35 分 

  愛南町城辺甲 2420 番地  愛南町役場 ３階 大会議室 

 

２．教育委員会定数  教育長１名、教育委員４名 

 

３．出席委員 

教育長      濵見 陽計 

    教育長職務代理者 酒井 平雄 

委 員     大野 甲子彦 

委 員     松田 恵子 

委 員     上原 京子 

 

４．欠席委員 

    なし 

 

５．会議に出席した公務員の氏名 

生涯学習課長    織田 浩史   学校教育課主幹   池田 大作 

学校教育課課長補佐 山川 富美夫  学校教育課課長補佐 二神 裕暁 

学校教育課課長補佐 西田 季史   生涯学習課課長補佐 金繁 由記 

 

６．会議の概要 

 一．開会宣言 

   教 育 長  10 時 00 分 委員の出席を確認し、開会を宣言し開会する。 

 

 二．前回議事録の承認 

   職務代理者  前回会議録の承認について諮る。 

   全 委 員  異議ない旨答える。            

  

 三．教育長報告 

   ＜次ページ＞ 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日　　付 タイトルほか 場　　所

１０：００～定例教育委員会 本庁３階大会議室

１３：３０～一本松小防災避難訓練視察 一本松小学校

１５：３０～城辺地域公民館会計年度任用職員採用に係る面接 本庁３階第２会議室

９月２７日（木） １５：００～第２回音楽主任研修会 本庁３階２会議室

　８：３０～平城小学校運動会 平城小学校運動場

１０：００～柏小学校運動会 柏小学校運動場

　９：００～篠山小中学校組合議会定例会 本庁３階議場

１３：３０～町子ども支援センター運営委員会 町子ども支援センター

１０月　１日（火） 　８：５０～郡中学校新人総合体育大会 あけぼのグラウンド等

１０：３０～南予教育事務所長来庁対応 教育長室

１３：３０～管理職連絡会 本庁３階大会議室

１６：００～理事者協議（旧給食センター） 町長室

１３：１５～校長研修会 本庁３階大会議室

１５：３０～柏子ども塾視察 DE・あ・い・２１

　９：００～就学指導に関する対応相談 城辺小学校

１４：３０～モンベル「浮くっしょん」贈呈式 町長室

　８：３０～家串小学校運動会 家串小学校

　９：３０～あいなん幼稚園運動会 あいなん幼稚園

１０：１０～緑小学校運動会 緑小学校

１１：００～福浦小学校運動会 福浦小学校

１６：００～愛南まつり 南レク御荘公園

１０月　７日（月） １３：４５～ふるさと講演会 城辺中学校体育館

１０月　８日（火） １８：００～中学生海外研修事業「報告会」 本庁３階大会議室

１０月１０日（木） １６：００～南宇和教育会城辺分会 城の辺学習館

　９：００～柏小学校視察 柏小学校

１３：３０～平城小学校視察 平城小学校

１０月１３日（日） 　８：３０～スポーツフェスタ IN 愛南 南レク城辺公園

　９：００～就学指導に関する対応相談 平城小学校

１０：００～城辺小学校視察 城辺小学校

１０月１６日（水） 　９：００～郡小学校陸上競技大会 南レク城辺多目的グラウンド

　９：００～就学指導に関する対応相談 城辺小学校

１６：００～吉田高等学校事務長来庁対応 教育長室

１６：００～宇和島市教育長、前教育長来庁対応 教育長室

１８：００～篠山小中学校学校運営協議会 篠山小中学校ワークルーム

１０月２２日（火） 　９：００～校内サポートルーム設置に関する協議 城辺小、城辺中、御荘中

１０月２４日（木） １０：００～定例教育委員会 本庁３階大会議室

教育長活動報告　　　令和６年９月２６日（木）～令和６年１０月２４日（木）

９月２６日（木）

９月２９日（日）

９月３０日（月）

１０月　２日（水）

１０月１１日（金）

１０月１８日（金）

１０月１５日（火）

１０月　４日（金）

１０月　３日（木）

１０月　６日（日）

１０月１７日（木）



 

 

四．協議事項 

小中学校の運動会について 

教育長 小中学校の運動会について事務局説明してください。 

学校教育課課

長補佐 

9,10 月に実施された小中学校運動会において、意見交換を実施したい旨を伝

える。 

委員 全ての学校の運動会に参加、拝見したわけではないが、教育委員として参加

している以上、委員としての見解を協議すべきであると思う。良い点や改善点

など次に繋がる意見交換をしたい。 

委員 運動会自体が、以前とは大きく変化している。前例踏襲ではなく、1 日開催や

半日開催、地域と合同など。主役は子どもであるが、配置によっては、本部や

来賓席が主体に感じることもあり、時代にあった実施が常々求められていると

感じる。 

一部の学校では本部席に向かって演技をするこどもたちを撮影する保護者、

その保護者の撮影の邪魔にならないようにと気を遣う来賓者、という光景がみ

られた。撮影場所や来賓席などの配置でもう少しスムーズになるのではないか。 

委員 来賓席や本部の配置は必要であると思う。そこで混乱があるのであれば、本

部位置、来賓席、撮影場所などの事前周知を十分にするので良いのではないか。  

種目にしても、前年度までにとらわれずに、現状に合わせて対応をしてもら

いたい。ただし、児童、生徒や教員の負担が大きくなることもあるので、その

点には注意をしてもらいたい。 

委員 私が参加した運動会は、極小規模校だったので、来賓など関係なく一緒にな

って参加し、作り上げた。小学校の運動会であったが、地元の中学生や高校生

など一緒になって作り上げていて、その姿を見ている児童たちが、卒業後には

自分たちも参加して盛り上げていく思いを養っている。何もかも自分たちが一

緒になって作り上げるものが運動会である気持ちを今後も残してもらいたいと

思う。 

委員 ご質問色々あったと思うんですが、教育委員が参加している意図っていうこ

とに対して、私は、 今まで勤務した自分の職業柄もあるが、感想を述べます。

小規模校でしたが、 どちらとも子どもたち主体で競技を楽しむのびのびとした

姿、準備や進行など自分の役割を 1 人 1 人がこなす姿が見られた。 

そこには教員は前に出すぎず、目立たず、子どもの行動がとても活かされた

運動会だと思いました。地域と子どもと学校が、運動会を通して共に楽しんで

連携し合うコミュニティがすごく感じられた。 

そんな中で、地域の方の競技を見ていた児童が、自分の地域の名前を大きな

声で出して応援していた。その、自然な姿がここにある。自分の地域を応援し

なさいっていうスタイルではなくて、競技をされている地域の知ってるおじさ

ん、おばちゃん、いろんな方の応援している声っていうのがありました。 

挨拶や種目など誰に向けて行うのかなど、様々な支障があるのであれば、全

体的な配置を検討されてもよいのかもしれない。 

教育長 前年までの形もあるが、それぞれの学校でそれぞれの地域や保護者と時代に

合った運動会を行えるように、校長へと伝えたいと思います。 



 

 

この件は以上とします。 

 

教育委員会点検・評価について 

教育長 教育委員会点検・評価について事務局説明してください。 

学校教育課課

長補佐 

令和６年度（令和５年度事業）にかかる点検評価の方法及び評価委員との合

同会について説明する。 

教育長 質疑の有無について諮る。 

委員 質疑なし。 

 

五．その他 

（１）愛南町文化祭について 

（２）トレッキング・ザ・空海あいなんについて 

（３）行事予定について 

（４）その他 

  平城貝塚の国史跡指定について 

 

六．秘密会 

教育長 これ以降の審議議案について個人情報を扱うため秘密会とし、担当課以外の職

員の退席を求め、秘密会としたい旨を諮る。 

全委員 異議の無い旨答える。 

教育長 全委員から秘密会の了承をもって、秘密会とし、担当課以外の職員の退席を求

める。 

＜退席確認後＞ 

教育長 「それでは、これ以降の案件は、秘密会とします。」 

＜非公開会議＞ 

七．議案審議 

 議案第 17 号 令和６年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

八．報告事項 

（１）児童・生徒の様子等 

（２）その他 

教育長 秘密会を終了する旨を宣す。 

 

九．閉会 

教育長 11 時 35 分 閉会を宣する。 



 

 

 上記会議の顛末を記録し、相違ないことを証するため署名する。 

 

議長     濵見 陽計 

議事録署名人 酒井 平雄 

議事録署名人 大野甲子彦 

議事録署名人 松田 恵子 

議事録署名人 上原 京子 

 


